

Raymond Levy tracte

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Lundi, 04 Novembre 2013 09:29



Raymond Levy tracte pour la gratuité des autoroutes entre Nice Saint-Isidore et Sophia Antipolis mais pas seulement, en parallèle le candidat de droite tente de faire plier le président de Vinci.

Extrait de la lettre envoyée au président de Vinci:

Monsieur le Président Pierre Coppey,

Je tiens à vous informer que je me présente en tant que candidat de la droite au municipale 2014 sous l'étiquette du R.P.F. à la mairie de Saint Laurent du var (06700).

Un de mes combats avec mon équipe est d'obtenir la gratuité des péages de Nice Saint-Isidore à Sophia Antipolis pour que nous ayons les mêmes droits de circuler que le reste de la France.

À Nice et Saint Laurent du Var, plus de 250 millions de voitures empruntent chaque année les barrières de péages dont les tarifs ont explosé.

Je vous rappelle que nous devons payer une contribution pendant 35 ans puis la gratuité mais cela fait aujourd'hui 53 ans que nous ne cessons de payer...!

Faut-il rappeler, le Lyon-Vienne est gratuit, le Marseille-Aix est gratuit.....etc.! Le rapport publié par la Cour des comptes nous donne raison. Ce rapport, commandé par la commission des Finances et rendu public, les magistrats pointent du doigt le prix excessif des péages des autoroutes des Alpes-Maritimes. Avec une hausse largement supérieure à l'augmentation du coût de la vie et une rentabilité de près de 8%.

Les « sages » et nous-mêmes s'interrogeant sur la légitimité de certains travaux d'aménagement, notamment dans le sud de la France, « dont l'intérêt pour l'utilisateur est plus difficile à établir », pour ne pas dire « contestable ».

Je vous demande de prendre ma lettre comme une action d'intérêt public vous êtes aujourd'hui à la tête du monopole et de toute concurrence, cette problématique impose de transformer profondément votre politique pour remettre au centre le consommateur, l'utilisateur et le citoyen. Cette refondation de vos péages répond aux besoins des consommateurs.

Nous sommes d'accord avec ce combat, qui ne le serait pas! Il s'agit d'un combat qui dure depuis des années mais toujours sans succès. Le relancer? pourquoi pas surtout que Raymond Levy a raison dans ses conclusions. A suivre!

Raymond Levy tracte

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Lundi, 04 Novembre 2013 09:29

"